

# PROTOKOLL ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER TURNGEMEINDE SCHÖTMAR VON 1863 E.V.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung, zu der frist-und formgerecht eingeladen wurde, fand am 18.03.2018 in der Kantine von ALBA MODA statt in Schötmar statt. Es waren 100 Personen anwesend.

## Tagesordnung

- |   |                             |
|---|-----------------------------|
| 1. Begrüßung                            | 6. Bericht der Kassenprüfer |
| 2. Gedenken den Verstorbenen            | 7. Neuwahlen                |
| 3. Bericht aus den Abteilungen          | 8. Etat für das Jahr 2018   |
| 4. Ehrungen                             | 9. Verschiedenes            |
| 5. Kassenbericht für Haushaltsjahr 2017 |                             |

### zu 1.

Versammlungsleiter Detlev Siewert eröffnet die Versammlung um 11:00 Uhr begrüßt die Mitglieder. In den einleitenden Worten nimmt er Bezug auf eine schlechte Zusammenarbeit mit der heimischen Presse. Trotz mehrfacher Aufforderungen, an die Presse unsererseits, erschien der Artikel mit der Einladung zu spät und so klein im Sportteil, dass man ihn schnell übersehen konnte. Aber das ist kein Einzelfall. Berichte über die TG Schötmar kommen nur langsam und schleppend und sehr klein ins Blatt.

### Zu 2.

Detlev Siewert verliest die Namen der Verstorbenen. Die Liste beschränkt sich für das Jahr 2017 auf Frau Helga Mansfeld die am 08.03.2017 verstarb. Detlev bittet die Versammlung sich zu Erheben und in einer Schweigeminute der Verstorbenen zu Gedenken.

### Zu 3.

Silke Rehmeier als Sportliche Leiterin trägt Ihren Bericht vor. Die Abteilungen funktionieren im Moment gut. Eine personelle Änderung, nämlich das Ausscheiden Wajhi, aus der Coronasportgruppe bringen Veränderungen mit sich. Da sich Coronasport und die Wirbelsäulengruppe überschneiden, müssen Sie geteilt werden. Von jetzt Ivan Bulanov die Coronagruppe übernimmt. Dann findet die Montagsgruppe Wirbelsäulengymnastik von 19-20 Uhr in der Halle Kirchplatz statt. Die Mittwochsgruppe bleibt bestehen. Somit können demnächst zwei Wirbelsäulengruppen an den Start gehen. Dafür muss Karin Körner mit ihrer Damengruppe eine halbe Stunde abgeben. Die Veränderungen stellen für Karin keinen Umstand dar. Denn Veränderungen müssen stattfinden, damit sich ein Verein immer wieder neu an die sich veränderte Gesellschaft anpassen kann. Silke zitiert die Worte ihres Vaters, die damals wie heute gelten: Zeiten und Ansprüche ändern sich- da muss ein Verein mitgehen. Im zweiten Teil ihres Berichtes stellt Silke die Aufgaben des Vorstandes vor. Details kann man im Anhang lesen

Detlev berichtet über HBS Handball Bad Salzuflen. Erstmals berichtet er, dass 15 Mannschaften plus Minis und Ballschule gibt. Die erste Damenmannschaft spielt gegen den Abstieg. Dafür spielt die 3. Herrenmannschaft um den Aufstieg. Bei ihren Heimspielen an den Samstagen um 18:00 Uhr, werden sie von ca. 200 Zuschauern lautstark unterstützt. Es werden dringend Mitglieder aus den eigenen Reihen gesucht, die Schiedsrichter oder Zeitnehmer werden möchten.

#### **zu 4.**

Geehrt wurden zuerst langjährige Mitglieder: Ingeborg Buchholz und Georg-Andreas Hannewacker für 50 Jahre Mitgliedschaft. Des Weiteren wurden: Claudia, Dorothea und Volmar Angermann, Michaela Bienert, Heidemarie und Dieter Groteguth, Ursula Hering, Bernd Hollensteiner, Marlies Kneis, Bastian Loebnau, Anna Pielmeier, Claudia Ramhorst sowie Anna-Luisa Rehmeier für die 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. Bei den Sportabzeichen Sportler wurden geehrt: Günther Hagemeyer, Elly Küssner, Wolfgang Beier, Dr. Volker Dürholt, Dieter Grotegut, Volkmar Angermann und Martin Jäcklein.

#### **zu 5.**

Die Pause entfällt. Damit kommt es zur Verlesung des Kassenberichtes durch Wolfgang Beier. Darin berichtet er, dass unser Verein wirtschaftlich gut aufgestellt ist. Das Haushaltsjahr 2017 wurde mit einem Überschuss von 86,13 Euro abgeschlossen. Die Mitgliederzahl ist um 1,0% gesunken. Der derzeitige Stand liegt bei 1432 Mitgliedern. Weitere Details sind dem angehängten Bericht zu entnehmen.

#### **zu 6.**

Im Anschluss der Bericht der Kassenprüfung von Volker Emaas. Volker trug den Bericht vor. Am Schluss beantragte Sie die Entlastung des Gremiums Verwaltung und Finanzen und des Vorstandes. Die Versammlung stimmte einstimmig zu.

#### **zu 7.**

Nach der Entlastung durch die Versammlung mussten noch drei Posten neugewählt werden. Die Wahl wurde von Stefan Titho als Wahlleiter durchgeführt.

Als Erstes stand Detlev Siewert zur Neuwahl:

Er wurde mehrheitlich als Leiter des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit/Marketing wiedergewählt. Er nahm die Wahl an

Als Zweite stand Silke Rehmeier zur Wiederwahl:

Sie wurde einstimmig als Leiterin des Gremiums Sportbetrieb/Projektmanagement/Jugendarbeit gewählt. Sie nahm die Wahl an.

Als Dritter stand Wolfgang Beier zur Wiederwahl:

Er wurde einstimmig als Stellvertretender Leiter des Gremiums Verwaltung und Finanzen wiedergewählt. Er nahm die Wahl an.

Als Vierte musste Anna- Luisa Rehmeier bestätigt werden, da Sie nach einem Jahr den Posten als Stellvertretende Leiterin des Gremiums Sportbetrieb/Projektmanagement/Jugendarbeit von ihrer Vorgängerin übernommen hatte. Sie wurde einstimmig bestätigt. Sie nahm die Wahl an.

Es stand bei allen vier Personen kein Gegenkandidat zur Wahl.

Als letzte Abstimmung stand noch die Wahl der zweiten Kassenprüfer/in an. Da Angelika Oelmann zweimal die Kasse geprüft hat, scheidet sie aus. Als zweiter Kassenprüfer wurde Alexander Barg gewählt. Er nahm die Wahl an.

Somit: 1.Kassenprüfer : Volker Emaas

2.Kassenprüfer : Alexander Barg

### **zu 8.**

Wolfgang Beier stellte den Etatplan für 2018 vor. Er trug vollständig und sehr übersichtlich den Finanzplan vor. Nach Ende der Übersicht stellte er sich für Nachfragen zur Verfügung. Nach dem es aus der Versammlung keine Nachfragen gab, stellte er den Bericht zur Abstimmung. Er wurde einstimmig angenommen. Details kann man im Anhang erfahren.

### **zu 9.**

Termine:

ab sofort wieder Abnahme der Schwimmstrecken für Sportabzeichen immer Do von 19:30 bis 20:30 Uhr im Hallenbad Lohfeld. Vorausgesetzt das Bad ist nicht geschlossen!

10.5..18 Himmelsfahrtswanderung

28.6.18 Seniorenkaffee im Gemeindehaus Gemeindehaus Kirchplatz

Ende der JHV um 12:15 Uhr



Uwe Stranghöner

Protokollführer